Meine Damen und Herrn, liebe Eigentümerinen und Eigentümer.

Ich habe darüber nachgedacht was ich Ihnen Sagen könnte?

Und bin dann schnell zu dem Entschluss gekommen, dass nicht Alles negativ war. Es gab auch einige positive Dinge, aber dazu später.

Es wurde ja Alles über mich berichtet und geschrieben, aber leider nur negative Dinge. Diese Schreiberei hatte keine Grenzen der Scham und Taktlosigkeit mehr. Diese Aktionen wurden ganz gezielt von einer Gruppe Personen geleitet, man kann auch von einer Selbstverharmlosung sprechen. Ich bedauere diese Personen welche sich auf diesen Zug gesetzt haben. Ich finde es nur widerlich und es bewegt sich auf einem sehr niederen Niveau, denn diese Attacken sind nur gegen meine Person gerichtet und man hat nicht im Interesse der Gemeinschaft gedacht.

Aber ich möchte dann doch kurz von einigen positiven Dingen berichten, siehe Arbeitsprogramm 2019

Ich beende meinen Bericht mit den Worten:

"Mitleid bekommt man geschenkt. Neid muss man erarbeiten"

Ich bedanke mich für Ihr Interesse.